
MASCITELLI DELL’IDV ALLA GIUNTA REGIONALE : OLTRE A NUOVE
LEGGI RISPETTIAMO QUELLE IN VIGORE
 

 

“  La  riorganizzazione  degli  uffici  regionali   e  delle  strutture  direttoriali  è  un  atto  utile  e  necessario  se  si  vuole  rendere  la
macchina amministrativa moderna ed  efficiente . In tal senso siamo in piena sintonia con le modifiche  proposte dalla giunta
regionale   e   le  scelte  cadranno  sicuramente  su  competenze  di  altissimo  profilo”.  E’  la  posizione  espressa  dal  segretario
regionale  IdV  Alfonso  Mascitelli  sul  progetto  di  legge  regionale  di   riorganizzazione  degli  uffici  regionali  in  votazione  in
commissione e in aula.

“ Piuttosto sarà altrettanto importante, – ha aggiunto Mascitelli – oltre a fare nuove leggi, capire se si vorranno rispettare e
applicare quelle attualmente in vigore. La legge regionale n. 25 del 2009, che ha già superato il vaglio di legittimità della
Corte  Costituzionale  e  che  definisce,  in  modo  chiaro  il  riallineamento  temporale,  all’insediamento  del  nuovo  consiglio
regionale, di tutte le nomine degli organi di vertice degli enti, consorzi, agenzie regionali e altri organismi non è un fatto
politicamente  marginale.  Pensare  di  voler  fare  un  Abruzzo  facile  ,  veloce  e  trasparente,  come ci  siamo  impegnati,
mantenendo in carica e in attività ad esempio il dott. Micucci alla FIRA o  il dott. Amicone all’ARTA, avremmo certamente
difficoltà di credibilità nello spiegarlo ai cittadini abruzzesi che ci hanno dato fiducia”.
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